

心の悩み工トセトヲ

第54話



精神科医
瀬戸 睿

ロシアのウクライナ侵略

世界がおかしくなつてきました。ロシアの突然のウクライナ侵略です。30数年前にソビエト連邦が崩壊して、ラトビア、リトアニア、エストニアのバルト三国やジョージアとモルドバは欧州、カザフスタンとトルクメニスタンは中国寄りになり、ウクライナだけが中途半端な国になつた。東側陣営だつたチエコやポーランドもNATOに組み込まれ、ソ連時代からソ連の重鎮で支配者層にいた人間で、ソ連の崩壊後20年も現在のロシアの権力者となつており、ソ連圏だつた15カ国が独立し、多くの国がEUに様変わりすることに耐えられず、ウクライナだけは自國の内部でもめていくのです。

ウクライナはEU側につくのかで、内部でもめていました。ソビエト連邦

崩壊後、15カ国も現ロシアから離れていつてしまい、ロシアとしては何としてもウクライナはロシア側にとつておきたい

してでもウクライナはロシアを攻撃を決断し2022年2月24日にウクライナを侵攻しました。ウクライナはゼレンスキーカー大統領を長としたキチンとした国であり、これは

国を守るしかないとロシアに立ち向かっています。世界もロシアの侵略であると位置づけ、圧倒的にアーチンのロシアに批判的に行なわれています。乌克兰を応援していく

ことを機に日本はアメリカと核を共有し核を持つという日本の右翼がいるのですが、日本には憲法九条があります。戦争はしないと憲法でいいます。アーチンはソ連時代からソ連の重鎮で支配者層にいた人間で、ソ連の崩壊後20年も現在のロシアの権力者となつており、ソ連圏だつた15カ国が独立し、多くの国がEUに様変わりすることに耐えられず、ウクライナだけは自國の支配下に置こうと、

帝国主義的発想です。ソビエト連邦からロシアになりロシア帝国となり、共産圏から帝國主義国家になります。第二次世界大戦のドイツや日本と同じ発想の戦争で、他国を支配しようとする人間です。

アーチンは頑張っています。乌克兰を攻撃するといいきません。ウ

ましよう。



医療法人社団 俊睿会

南埼玉病院

精神科・神経科・心療内科・デイケア

越谷市増森 252 URL <http://www.minamisaitama.com>

☎ 048-965-1151